



interpharmaph

**Innovationszugang durch ein  
modernisiertes Preissystem sichern**



Der Fortschritt in der bio-pharmazeutischen Forschung schreitet in einem atemberaubenden Tempo voran. Dank modernster Technologie ist es zunehmend möglich, z.B. mittels Gentherapien, Krankheiten nicht nur symptomatisch sondern auch ursächlich zu behandeln oder gar zu heilen. Das Vergütungssystem hält mit dieser Entwicklung nicht Schritt, was sich in einer zunehmenden Verzögerung beim Zugang für Patientinnen und Patienten zu diesen Durchbrüchen niederschlägt. Wollen wir in Zukunft einen nachhaltigen Zugang zu innovativen Therapien sicherstellen, muss das Preisbildungssystem modernisiert werden. In diesem Workshop tauchen sich die verschiedenen Stakeholder darüber aus, welche Elemente es für eine solche Modernisierung braucht.



**Kathrin Eliasson**

Interpharma



**Markus A. Ziegler**

Interpharma